

カフカイ

学校と家庭と地域を結ぶ
香深井小学校 学校だより



第234号

発行: 香深井小学校
発行日: H28. 9. 2
発行責任者: 本間正博
Tel. 86-1926

校風
思いやり

元気な笑顔で二学期がスタートできました

校長 本間 正博

二十五日間の夏休みも終わり、始業式の日には、児童九人が元気な笑顔で登校することができました。例年になく暑い夏でしたが、大きな病気や怪我もなく、思い思いの夏休みを過ごせたようです。

夏休み中の子どもたちは、家の仕事を手伝ったり、計画的に勉強したり、そして自由研究に取り組んだりと充実した過ごし方ができたようです。「海峡まつり」や「香深井盆踊りの集い」でも積極的に参加していました。

この子どもたちのエネルギーを二学期は、さらにパワーアップさせたいと思います。十月には学芸会、十二月にはもちつき会と地域の方にお世話になる機会もあります。ひきつづき応援をよろしく願います。

海峡まつりに太鼓で出演！

礼文の夏祭りを盛り上げました

八月十日、海峡祭りに香小の子どもたちが太鼓で出演しました。初出演と想っていたところ、十六・七年前にも、礼文のふるさと祭りに香小が礼文太鼓で出演していました。ですから、久々の出演ということになります。

香深地区の三校のトップバッターとして「あつもり太鼓」を演奏しました。香小の先輩（香中生）も地太鼓でサポートしてくれました。礼小のよっちゃれ、そして香中のソーランとお祭りのオープニングにふさわしい盛り上がりとなりました。応援して頂きました地域の方、保護者の方、そして実行委員会の方に感謝いたします。



さあ、気合いを入れて出発だ！



子どもとふれあい

「へき地校実習」が終了しました

八月二十二日から五日間、教育大学の学生二人がへき地校の体験実習で来校しました。実習中、少人数・複式授業のやり方、子どもの指導・支援について熱心に勉強していました。また、子どもたちといっしょになって遊んだり、話をしたりと積極的に関わってくれました。今年で三年目の実習ですが、学校だけではなく、礼宝園と教育委員会での講習、そして宿泊場所として第一自治会館を使用させて頂くなど、保護者・地域の協力で実習を終えることができました。

「磯遊び」を終えて記念撮影

全校で「磯遊び」を行いました

香深井地区の旧水中公園跡の浜で、全校による「磯遊び」を実施しました。普段、海で遊ぶ機会がない子どもたちですが、箱めがねを使いながら、つぶやかニ・ヤドカリなどを観察することができました。磯浜の活用については、香深漁協のご支援・ご指導を頂きました。

8月25日／水中公園跡の磯浜



9月の行事予定

- 4日(日) 陸上記録会 PTA焼き肉昼食会
- 5日(月) 振替休業日
- 6日(火) 全校朝会(陸上記録会予備日)
前期委員会
- 7日(水) 授業参観日
- 12日(月) 全校朝会 児童総会 PTA太鼓練習①
- 13日(火) 耳鼻科健診 後期委員会 職員会議
- 14日(水) 町研大会(船小) 4時間授業
- 16日(金) クラブ活動
- 19日(月) 敬老の日
- 20日(火) 合唱講習会 PTA太鼓練習②
- 22日(木) 秋分の日
- 23日(金) 管内研究大会(枝幸町)のため
臨時休校
- 25日(日) 利礼PTA研究大会 礼宝園まつり
- 26日(月) 全校朝会 日本習字
学芸会練習スタート PTA太鼓練習③



8/15 香深井盆踊りが今年もにぎやかに行われました

今年で15回目となる「香深井盆踊りの集い」が約百名の参加者で開催できました。香小校区の子ども達、保護者、地域の皆様の参加を得て、短い時間でしたが楽しいひとときを過ごすことができました。地域の方からの差し入れもあり急きょ、西瓜割りもやりました。最後は花火でしめた盆踊りでした。ご支援・ご協力ありがとうございました。



子ども盆踊り・礼文音頭をみんなで踊りました

